

des Krieges und die Wiederherstellung des Friedens in Vietnam als einen wichtigen Schritt zum Frieden und forderten die strikte Einhaltung aller seiner Artikel und Protokolle.

Beide Parteien äußerten ihre feste Entschlossenheit, die Bewegungen für nationale Befreiung und sozialen Fortschritt in Asien, Afrika und Lateinamerika weiterhin mit allen Kräften zu unterstützen.

Im Ergebnis des vom gemeinsamen Streben nach Festigung der Einheit und Kampfgemeinschaft getragenen Meinungsaustausches wurden Maßnahmen zur Vertiefung und Ausdehnung der Zusammenarbeit zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Arabischen Sozialistischen Union und zum Ausbau der freundschaftlichen Beziehungen zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Arabischen Republik Ägypten auf politischem, wirtschaftlichem, wissenschaftlich-kulturellem und sportlichem Gebiet sowie in anderen Bereichen beraten.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Arabische Sozialistische Union werden auch künftig ihre Beziehungen ausbauen, die traditionellen Beziehungen der Freundschaft zwischen den Völkern der Deutschen Demokratischen Republik und der Arabischen Republik Ägypten pflegen und vertiefen und einander im gemeinsamen Kampf brüderliche Solidarität leisten.

Beide Seiten kamen überein, in Kürze ein entsprechendes Protokoll in Kairo zu unterzeichnen.

Sayed Marei, Erster Sekretär des Zentralkomitees der Arabischen Sozialistischen Union, übermittelte eine Einladung für eine Delegation der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands zum Besuch der Arabischen Republik Ägypten. Die Einladung wurde mit Dank angenommen.

Berlin, den 21. März 1973